

"Los hombres que temían al Sol" es el nuevo libro de Florencio Faúndez

Próximo a circular se encuentra el primer libro de cuentos del escritor arriero, Florencio Faúndez, quien ha mantenido en la zona una interesante labor de rescate de nuestras raíces, tanto en lo poético como en lo narrativo.

El título de la obra "Los hombres que temían al Sol", encabeza tres relatos que narran vivencias rescatadas por el autor cuando se desempeñó como profesor rural en la Provincia de Parinacota, con su misión, la soledad de paisajes, volcanes y lagos y, sobre todo la tristeza de los habitantes de esos lejanos pueblos.

Se trata de un trabajo que hay que leer con calma, de tal forma de entregarse a lo que el autor quiere dar así como mensaje. Faúndez es un artista de la palabra escrita que ha ejercido esa labor por largos años, desde el tiempo en que era estudiante de la Universidad de Chile, sede Antofagasta. En la década del setenta, junto a otro poeta, Julio Ospino, representaron las lenguas de los nuevos enterescibentes que ya comenzaban a aparecer en el panorama nacional. Estaba vivo la revista "Fénix", donde ya aparecían sus obras en medio de otros creyentes nacionales.



La portada del libro

Florencio Faúndez, hoy con cierta obsesión, dice: "Me pasa de vez en cuando que me pregunto qué tipo de regalo me he hecho al escribir este libro".

LANZAMIENTO

No obstante que piensa lanzar su obra en forma bastante oficial, los preparativos son para fin de mes con una verbenam en nuestra ciudad y luego en poblados del altiplano. Los invitados es que lean una "Chilata" y pondrá "Los hombres que temían al Sol" en diversos lugares de venta tanto en Atacama como en Parinacota.

El creador no tiene esta optimista por esta nueva empresa. Se interroga en el diario vicio de los habitantes de las zonas altiplánicas, y quién les este trabajando, se señala un protagonista más de estas páginas.

Florencio Faúndez es prolongado por Raquel Pino Parraque, quien hace una reseña de lo que encierra las páginas de "Los hombres que temían al Sol". Se trata de una interesante iniciativa del autor por rescatar nuestras raíces nómadas.

"Los Hombres que temían al sol" es el nuevo libro de Florencio Faúndez [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Los Hombres que temían al sol" es el nuevo libro de Florencio Faúndez [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile